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文体新闻体育
!广告

! ! ! !激战一月，圆满落幕。今天上
午，!"#$年第 %%届“安吉物流”杯
新民晚报暑期中学生足球赛在源深
体育场结束，上港当家球星、本届新
民晚报杯形象大使武磊现身比赛现
场，为参赛球员打气加油。武磊说，
他很羡慕现在的中学生，可以参加
晚报杯这样的赛事：“我很小的时候
就到了上海，也早就听说了晚报杯
这项历史悠久的赛事，知道中学生
们都称其为‘我们的世界杯’。但是
因为自己很早就开始职业足球训
练，所以一直没有机会参加晚报杯，
也是一个小遗憾吧。”
从 #&$'年开始，新民晚报杯至

今已经举办了 %%届，这让武磊也感
慨非常不容易：“我知道晚报杯已经
举办了很多年，但是没想到已经 %"

多年了，比中国顶级职业联赛历史
还要长。”在武磊看来，一项业余足
球赛事能够举办 %%届，既体现了新
民晚报的社会担当，也是沪上中学
生之福：“经过这么多年的发展，晚
报杯现在的场地条件和规模设置也
越来越好，社会各界都很重视。现在
的学生有晚报杯可踢，可以说相当
幸福。在国外有很多球星都是从校
园足球起步走上职业生涯的。我觉
得对于中学生们来说，现阶段不一
定非要踢成什么样，尽情享受足球
的快乐就好。”
新民晚报杯这么多年，上海足

球一些知名球员都担任过形象大

使，现在接力棒传到了武磊手里。
晚报杯主办方表示，武磊作为年轻
一代国内球星中出类拔萃的球员，
希望以他阳光的形象激励青少年
足球爱好者热爱足球运动，发扬体

育精神，起到明星的榜样作用。
“希望我能够以自己在职业赛场的
表现，激励更多的孩子们走上足球
之路，先从享受足球开始，以后再
看有没有机会进入职业足球。”首

次担任形象大使，武磊评价新民晚
报杯是一项特别有益的赛事，“我
接到这个任务非常开心，也希望利
用自己的影响力传播这项赛事。”
回忆自己当时的足球经历，武磊的

感悟是好的比赛氛围是最重要的，
“我读书时也参加过这类比赛，最
主要是每个区、每个学校的学生和
队员能在一起交流，大家都会受益
良多。”从这个角度上讲，武磊评价
新民晚报杯对中国的足球青训事
业贡献良多。
身为人父，武磊在比赛训练之

余，就会转换到好爸爸的角色。问他
会不会将来也让孩子来参加新民晚
报杯，他回答，“现在我儿子还小，等
他长大了，确实有兴趣的话，有这么
好的平台，肯定会让他来尝试。”不
过武磊透露，孩子虽然还小，但已经
显露出运动天赋，“他在跑跳方面，
比同龄孩子都能力强一些，可能也
是因为遗传吧。”聊到孩子，武磊脸
上露出笑容，“家里的足球，他随时
都能摸到，希望他也能够爱上这项
运动。”
这个周末上港就将迎来与申花

的德比大战，但是武磊在紧张备战
之际，仍然来到新民晚报杯现场，他
说自己也要为上海的足球青训后备
事业尽一份力。今天的赛后颁奖仪
式上，武磊为初中组冠军队文来中
学队颁奖，听说这支球队已经是晚
报杯四连冠，他也笑着鼓励：“四连
冠，相当不容易，恭喜你们。现在上
海的足球氛围相当好，也希望你们
能够抓住机会，在足球的道路上越
走越好。”

本报记者 李元春 金雷

!!!本报记者采访暑期中学生足球赛形象大使武磊

将来让儿子也踢新民晚报杯

! 武磊!右"为获奖球队颁奖 本报记者 李铭珅 摄


